Finger meiner rechten Hand dafür gegeben, diesen alten Schurken M'Kandlas zu erwischen; aber der schlaue Fuchs hat sich wieder aus der Falle gezogen!"

Am andern Morgen, bei dem Lichte des neuen Tages suchten die beiden Bill nach der Fährte des Entslohenen, aber, wie sie sich vorausgesagt hatten, ohne Erfolg. Denn die aus dem Corral befreiten Pferde, die im Dunkel der Nacht nach allen Richtungen auseinandergesprengt waren, hatten eine solche Menge von Spuren hinterlassen, daß niemand sagen konnte, welches die Spur des einen Tieres hätte sein können, auf dessen Kücken der Kapitän der Desperados entkommen war.

Als die beiden nach dem Lager zurückkehrten, war von den verwundeten Räubern Dave Tutt seinen Verletzungen erlegen, dessen letzter Atemzug ein Fluch gegen Buffalo Villy und seine Familie gewesen war.

Nun wurde ungefäumt der Rückweg angetreten. Denn Buffalo Billy war voll Ungeduld, seine befreite Schwester in die Arme der Mutter zu führen und seinen Weg nach St. Louis fortzusetzen, um dort seine Dienste der Union für den ausgebrochenen Bürgerkrieg anzubieten.